



Dios Padre cumple su promesa

Tema 7

En este tema vamos a aprender

- El pueblo de Israel vivía esperando al Enviado de Dios*
- Tanto amó Dios al mundo que nos dio a su Hijo para que tengamos vida eterna*
- Dios eligió a María para ser la Madre de Jesús, el Mesías*



A veces estamos tristes porque pensamos que los demás no nos quieren o se han olvidado de nosotros. Esto le ocurría al pueblo de Israel. Creía que Dios se había olvidado de ellos porque tardaba mucho en cumplir sus promesas.



Dios eligió a unos hombres, llamados profetas, para recordarles las promesas de salvación y animarlos a confiar en que Dios las cumpliría.

¿Qué hacían los profetas?

- Los animaban a creer y a vivir según la ley de Dios
- Denunciaban las injusticias
- Daban esperanza al pueblo

Toda la historia del pueblo de Israel es una promesa de salvación



Había un pequeño grupo de judíos que rezaban y esperaban con confianza la venida del Mesías, el Salvador.

A este grupo pertenecía María. Dios la eligió como Madre de Jesús, el Mesías

La Iglesia se prepara para celebrar el nacimiento de Jesús en un tiempo especial llamado Adviento, que dura 4 semanas

